



## Sambut Hari Jadi Ke-74, Polresta Mataram Laksanakan Polwan Goes To School

Syafruddin Adi - [MATARAM.GARDAMEDIA.ID](https://MATARAM.GARDAMEDIA.ID)

Aug 4, 2022 - 18:32



Mataram NTB - Dalam rangka memperingati Hari Jadi Polisi Wanita Ke-74, Polresta Mataram menggelar Polwan Goes To School dengan tema " Polri Yang Presisi, Polwan Siap Mendukung Pemulihan Ekonomi Dan Reformasi Struktural Untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh Indonesia Tumbuh " bertempat di SMA Negeri 9 Mataram Jalan Pejanggih Kota Mataram. Kamis, (04/08).

Kehadiran Polisi Wanita Polresta Mataram ini disambut hangat oleh Ibu Kepala Sekolah Nengah Istiqomah, M.pd dan Ibu Kabid PLB Eva M.pd dan siswi SMA Negeri 9 Mataram.

Untuk Tim Polwan Polresta Mataram terdiri dari Ipda Ni Nyoman Sri Jayanthiwati, S.H sebagai Ketua Tim, Aiptu Sri Rahayu, SH, Aipda Ernawati, Briptu Rully Zahlevi, Briptu Ayu dessy Gitarini, SH, Briptu Qory Apriana,SH dan Bripda Ni Wayan Ika.

Dalam sambutannya Kepala Sekolah mengatakan bahwa terimakasih atas kunjungan Ibu- Ibu Polwan yang cantik dan tangguh Polresta Mataram, kami beserta ibu Kabid, para guru dan siswi SMAN 9 Mataram sangat senang dan bangga, sekaligus para siswi bisa mendapatkan pelajaran berharga khususnya tentang perlindungan perempuan dan anak serta undang-undang Informasi dan Transaksi Elektronik (ITE), sambutannya.

Ibu Eva Kabid PLD juga menambahkan bahwa para siswi SMA 9 sangat beruntung dan paling pertama dalam rangkaian kegiatan Hari Jadi Polwan Ke-74, bisa bertatap muka dengan para Ibu-ibu Polwan Polresta Mataram sehingga nantinya bisa memberikan motivasi untuk menjadi emansipasi wanita, tambahnya.

Ipda Ni Nyoman Sri Jayanthiwati SH sebagai Ketua Tim mengatakan kami juga mengucapkan terimakasih karena sudah diterima dengan baik, kenapa kami memilih para siswi karena kali ini dalam memperingati hari jadi Ke -74 Polisi Wanita Republik Indonesia , Polwan Polresta Mataram memberikan sosialisasi perihal materi Undang-Undang Perlindungan Perempuan dan Anak serta Informasi dan Transaksi Elektronik (ITE), terangnya

Ada beberapa isi dari materi yang akan disampaikan oleh tim Polwan Polresta Mataram yakni Pengetahuan mengenai dasar-dasar hukum yang sering digunakan kepada dalam kasus anak-anak, dan juga beberapa jenis Tindak Pidana Kekerasan yang sering terjadi di lingkungan sekitar tempat tinggal, tandas Ipda Jayanti.

" Selanjutnya akan dijelaskan juga mengenai Standar Operasional Penanganan Anak bila berhadapan dengan Hukum serta himbauan bijak dan bermanfaat dalam menggunakan Internet dan Sosial Media, pungkas Ipda Jayanti.

Kegiatan dilanjutkan dengan senam bersama kemudian tanya jawab berhadiah yang telah disediakan Polwan Polresta Mataram dan pemberian ucapan Selamat Hari Jadi Polwan Ke-74 oleh Kepala Sekolah dan siswa-siswi SMA Negeri 9 Mataram.(Adb)